

Juniwanderung der Senioren 60plus

Gut gelaunt und mit genügend Flüssigkeit im Rucksack machte sich die Wandergruppe am Dienstag, einem herrlichen warmen Sommertag, mit dem ÖV auf den Weg nach Oberschneisingen. Ab hier ging es zu Fuss weiter zu den «Schneisinger Alpenrosen», zum Etelweiher, vorbei am Weiler Mühlebach, bis zum Aussichtspunkt «Nurren». Im Schatten und dem wunderschönen Ausblick auf den Rhein, Zurzach und Schwarzwald wurde das Mittagessen genossen. Gestärkt ging die Wanderung weiter hinunter nach Reckingen. Von hier führte der Weg entlang des Rheinufer zum Tagesziel Zurzach, wo es eine wohlverdiente Erfrischung gab. Die nächste Wanderung findet am Mittwoch, 5. Juli 2023 statt und führt von Baden durch den Teufelskeller zum Rüsler bis Bellikon. Weitere Infos sind auf seniorenwuerenlingen.ch aufgeschaltet.